

EKSPOS

Relawan Bocahe HB Siap Menangkan Vinanda-Gus Qowim Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.EKSPOS.CO.ID

Oct 4, 2024 - 17:57



KOTA KEDIRI - Ratusan relawan Bocahe Hari Baung atau biasa disebut Bocahe HB siap memenangkan calon Walikota Vinanda Prameswati dan Wakil Walikota Kediri KH.Qowimuddin.

Ratusan Bocahe HB hadir bertatap muka langsung dengan calon Walikota Kediri

Vinanda Prameswati akrab disapa Mbak Nanda sekaligus menyampaikan program-program utamanya untuk kesejahteraan masyarakat Kota Kediri yang dikenal Program Sapta Cita berlangsung di Gedung Sedulur BG Kelurahan Setonopande Kecamatan Kota, Kota Kediri, Jumat (4/10/2024) pukul 14.30 WIB.

Hadir dalam kegiatan ini, Ketua DPC Hanura Kota Kediri Bambang Giantoro,SH.MH., Sekretaris DPC Hanura Pujiono,SH., Gigih Swasana, Sunaryo, Ketua Relawan Bocahe HB Hari Baung dan ratusan anggota Bocahe HB.



Pujiono, SH. selaku Anggota DPRD Kota Kediri dari Partai Hanura akrab disapa Mbah Tugu mengajak seluruh relawan yang hadir untuk memasang banner gambar Vinanda-Gus Qowim di depan rumahnya.

Mbah Tugu menghimbau tidak ada kata tidak mau dan tidak ada kata malu pasang banner, karena kita bersama-sama dan berjuang untuk memenangkan dan mensukseskan Mbak Nanda-Gus Qowim jadi Walikota dan Wakil Walikota Kediri untuk mensejahterakan warga Kota Kediri.



Sementara, Haji Hari Baung selaku Ketua Relawan Bocahe HB menyampaikan dengan munculnya kembali relawan Bocahe HB yang mencapai sebanyak 300 orang.

"Sebelumnya tenggelam relawan Bocahe HB, kini muncul kembali tapi ada sebanyak 100 orang yang masih dipending," ucap Ketua Relawan Bocahe HB Haji Hari Subagio akrab sapa Hari Baung.

Haji Hari mengumpulkan ratusan relawan guna untuk mensukseskan dan memenangkan calon Walikota dan Wakil Walikota Kediri Mbak Vinanda-Gus Qowim.

Target capaian suara Mbak Vinanda-Gus Qowim, kita yakin optimis menang, karena di lingkungan TPS kita sendiri bisa mencapai 80-90 persen.

"Kami bersama relawan berharap kalau diberi amanah Mbak Nanda untuk kota Kediri ada perubahan perekonomian dan kesejahteraan warga Kota Kediri," harap Haji Hari.

Ditempat yang sama Ketua DPC Hanura Kota Kediri Bambang Giantoro, S.H.M.H mengatakan ratusan relawan Bocahe HB yang diketuai Haji Hari Baung. Dia juga sebagai penasehat dari Partai Hanura. Relawan Bocahe HB ini sekaligus kita ajak untuk mendukung dan mensukseskan calon Walikota Kediri Mbak Vinanda dan Wakil Walikota Kediri Gus Qowim.

"Relawan Bocahe HB ini merupakan besutan dari Haji Hari Baung sebanyak 300 orang yang merupakan kelompok relawan dari Partai Hanura dengan total yang ada di tiga Kecamatan sebanyak 780 orang, juga termasuk Sedulur Pujiono Peduli yang Ketuanya Pujiono, SH.," ucap Bambang.

Bambang juga sempat menyinggung proyek yang belum terselesaikan di pemerintahan sebelumnya yang ada di Kota Kediri. "Nantinya jika diberi amanah Mbak Vinanda jadi Walikota Kediri tidak akan ada proyek yang mangkrak," ucap Bambang.

Ia berharap untuk target suara untuk kemenangan Mbak Vinanda bisa mencapai 75 persen diraih dalam Pilkada 2024 mendatang.